



そめどのハッピーキッズ クリスマスパー



クリスマス会は12月17日です

放課後学習会では、今年は12月17日（15時～18時）にクリスマス会を開きます。

今年もクラフト・デコさんの協力で、フェルトのピースで飾ったステキなドア・プレートを作ります。



大学生のボランティアのみなさんによる、お楽しみタイム。いろいろな景品が当たるbingoゲーム。もちろん、ケーキもあります。

いつも来ているお友だちも、お久しぶりの人も、はじめて参加するみなさんも、みんな大歓迎ですよ。

12月24日と31日は放課後学習会はおやすみです。

今年もたくさんの方たちに 助けられました

少し以前から、武庫川女子大の大学生が実践学習のひとつとして、そめどのハッピーキッズに来てくれています。

また、「赤い羽根共同募金」の助成金で、お菓子や文房具などの必要なものを買っています。

サツマイモの寄付や、クラフト・デコさんの寄付もあり、今年もたくさんの人たちに助けられました。

そめどのハッピーキッズでは、スマホを持ってくることは禁止していますが、入室中にゲームやSNSを使うことはやめてほしいとお願いしています。

せっかくみんなでいられる時間だから、スマホは置いて、いっしょに勉強したり遊んだりしましょうね。

そめどのハッピーキッズ
放課後学習会 毎週水曜日午後3時～6時

<https://sohappykids.org/>
 somedonohappykids@gmail.com
 染殿町2-6 ニューコミュニティ西宮チャペル2階



（協力：西宮市社会福祉協議会）